

Export und Produktion legen zweistellig zu

Der Export und die Produktion der deutschen Automobilindustrie haben im vergangenen Monat zweistellig zugelegt. Wie der Verband der Automobilindustrie (VDA) meldete, übertraf die Ausfuhr von Neuwagen mit 265 600 Einheiten den Vorjahreswert um 17 Prozent. Die Produktion erhöhte sich sogar um mehr als ein Fünftel (+21 Prozent) auf 331 200 Fahrzeuge. Seit Jahresbeginn haben die deutschen Pkw-Hersteller gut 2,9 Millionen Autos (+2 %) ins Ausland geliefert. Die Fertigung erhöhte sich mit knapp 3,8 Millionen Pkw ebenfalls um zwei Prozent. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion bei Audi.
